



NP 10º/24 Octubre
Rallysprint de Atogo / Campeonato de Tenerife de Rallysprint

Todo por decidir en los campeonatos de rallysprint

8/10/2024

Después del XIX Rallysprint de Atogo celebrado el pasado fin de semana, Ángel Bello y Giovanni Fariña mantienen sus respectivos lideratos a nivel interinsular y provincial, respectivamente. Fernando Cruz y Juan Ricardo Luis le dieron la primera victoria absoluta al Renault Clio Rally3 y se presentan como candidatos a ambos títulos.

El XIX Rallysprint de Atogo disputado el fin de semana pasado reactivó la especialidad a nivel provincial e interinsular. Lo hizo con una nutrida lista de participantes, con el atractivo de disputar dos especiales en la noche del viernes y con la siempre habitual presencia de aficionados que, con su calor, apoyaron a los participantes.

A nivel interinsular, Ángel Bello amplió su diferencia al frente de la clasificación. El del Hyundai i20 R5 acumula 95 puntos, por los 65 del Opel Corsa de Ayoze Cabrera -líder en la Categoría 2 y el apartado Pre90- y los 62 de Fernando Cruz. Este último se impuso en Atogo, coronando el primer triunfo en Canarias del Renault Clio Rally3 y, de paso, optando al título a falta de la prueba de La Gomera. Juan Jesús Flores (Opel Corsa) subió al cuarto lugar, cayendo a la quinta Moisés Beneharo Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo X), con 53 y 48 puntos, respectivamente. Por otro lado, Miguel Reverón lidera el apartado de copilotos con 65 puntos, apartado muy compacto en el que Juan Ricardo Luis es segundo, y líder de la Categoría 2 con 62, y Noelia Olivares tercera con 52.

Moisés Álvarez lleva el mando con su Toyota Yaris en la Categoría 3 -y en el Grupo F-, donde Verónica García hace lo propio en el apartado de copilotos. En la ventana dedicada a los Pre2000, Josef Javier Beltrán hace lo propio al volante de su Citroën Saxo VTS, tal cual Indalecio Abreu entre los navegantes. Por otro lado, Iván Pérez Martín se ha hecho con el liderato en Classic y Classic Silueta sobre su flamante Toyota Corolla, mientras que en clubes, la Escudería Zapatera Sport ha pasado a encabezar este apartado con 147 puntos, por los 137 de la Escudería Arico Competición y los 119 de la Escudería Atogo.

Por otro lado, en el apartado provincial se mantienen invariables las tres primeras posiciones, con Giovanni Fariña (Peugeot 208 Rally4), Jorge Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo X) y Ángel Bello (Hyundai i20 R5) ocupando las tres primeras posiciones. Fernando Cruz (Renault Clio Rally3) ha entrado con fuerza en el campeonato y con su victoria en 'La Catedral' maneja opciones matemáticas al título cuando restan las citas de La Palma y La Gomera.

Un apartado de copilotos que tampoco ha sufrido cambios y mantiene a Samuel Martín en la primera plaza empatado con Javier Pérez. Por otro lado, Christian González lidera la Categoría 1 entre los pilotos y Lismar Chacón entre los copilotos; Carlos Alexis Martín e Itahisa Rodríguez sostienen su liderato en la Categoría 2 y en Pre2000, al mismo tiempo que Moisés Álvarez y Tamara Pérez han asaltado el primer puesto en la Categoría 3 y el Grupo F.

En Pre81, Nolasco Pérez-Rodolfo González siguen como primeros clasificados en solitario, mientras que en Pre90, Giovanni Bautista y Pedro González son más líderes tras la celebración del XIX Rallysprint de Atogo. Entre los Classic y Classic Silueta, Israel Marrero de la Rosa y Santiago Morales son los líderes, con Iván Pérez y Rayco Oliva a su espalda tras haber ganado en Atogo.



www.fiasct.com



Por Clubes, El Muro Racing sigue al frente a pesar de no haber sumado puntos en el XIX Rallysprint de Atogo. Acumulan 117 puntos, por los 109 de la Escudería Arico Competición y los 93 de la Escudería Zapatera Sport.

En cuanto a la regularidad sport, Juan Pedro Escobar y Gustavo Escobar están al frente con 125,7 puntos cuando apenas resta el Rallysprint de La Gomera. Ramón Cabrera-Marcos González son segundos con 91,1 puntos, completando el podio provisional Florentino Domínguez y Ezequiel de la Paz, con 82,6 y 79 puntos, respectivamente.

La ventana dedicada a la regularidad la encabezan, a una cita para concluir, Juan José Hernández (107,6 puntos) entre los pilotos y Gerardo Pérez (76 puntos) entre los copilotos. José Andrés Pérez y David Báez completan el podio provisional entre los pilotos, mientras que Oscar Álvarez y Oscar García hacen lo propio entre los navegantes.

Por clubes, la Escudería Teide RAC Tenerife es más líder tras Atogo. Con 307,3 puntos llevan la delantera ante los 187,5 del CD Faroga y los 161,4 del Club Team Sinco Sport.

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.

